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Pugno duro del sindaco su trasporti e acqua

 Importante assemblea dei sindaci ieri mattina a Celano. Dibattuti argomenti che da qualche tempo tengono
desta l'attenzione dell'opinione pubblica locale. Si è lungamente parlato del nuovo piano dei trasporti
adottato dalla Regione ed in particolare l'attenzione dei sindaci si è concentrata sulla decisione di Trenitalia
di sopprimere la fermata di Celano del convoglio dei pendolari. Una problematica che Santilli ha affrontato
di petto fin dal primo momento, interpellando la Regione e Trenitalia chiedendo una rimodulazione del
piano che tenga conto del gran numero di pendolari che quotidianamente utilizzano il treno per recarsi a
Roma e Pescara. Santilli ha poi portato all'attenzione dei partecipanti la questione relativa alla gestione
delle risorse idriche da parte del Cam e le conclusioni a cui è pervenuto il Consiglio comunale di Celano
nella seduta del 18 novembre convocato appositamente per discutere su questo argomento.
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